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Retour sur notre action pour le 
territoire et pour la France !

#2

Nous vous invitons également à notre
cérémonie de vœux

le jeudi 25 janvier 2024
à 19h00

à la Salle des fêtes de Penol

Mon combat pour
la santé et 

l’accès aux soins
pour + de médecins, + de proximité, + de bon sens !

✅  former plus de médecins pour nos territoires en ouvrant 
le fameux numerus qui limite le nombre de futurs médecins. La 
loi prendra maintenant en compte les besoins des territoires 
et des élus pour définir le nombre de médecins formés ;

✅ rapatrier les étudiants Français partis à l’étranger 
étudier la médecine et dont nous avons tant besoin chez nous 
(2 000 d’entre eux sont allés étudier en Roumanie pour fuir un 
système qui les broie !) ;

✅ enfin accueillir dans la loi la possibilité pour les 
paramédicaux de reprendre des études de médecine par 
les passerelles.

➡ Un constat alarmant : 30% des Français vivent dans un 
désert médical, 11% de nos concitoyens n’ont pas de médecin 
traitant. Pourtant, la protection de la santé est censée être 
garantie par la Nation selon notre Constitution. Ainsi, le texte 
que j’ai défendu et qui a été adopté permettra de :

Avec Sylvie, nous souhaitons dédier ce bilan et rendre hommage à Andrée Rabilloud qui nous 

a quittés et dont la disparition nous a tous affectés. Maire de Saint-Agnin-sur-Bion, vice-

présidente de Bièvre Isère Communauté, présidente de l’Association des Maires Ruraux de 

l’Isère, conseillère régionale et suppléante de Bernard Saugey, nous avons pu œuvrer aux côtés 

de cette femme engagée, courageuse et dévouée à son territoire. Nous adressons une nouvelle 

fois notre soutien et nos condoléances à ses proches.

✅ Notre proposition de loi anti-déserts 
médicaux adoptée à l’unanimité !

J’ai saisi la Première 
ministre et dénoncé la 

baisse de la prise en 
charge des frais dentaires 

depuis l’automne. C’est 
une incompréhensible 

économie sur le dos de la 
santé des Français !

Comme orateur du budget de 
la sécurité sociale (PLFSS), j’ai 

dénoncé le manque de moyens 
dédiés à notre système de santé.  

50% de nos hôpitaux, 40% de 
nos cliniques privées et 60% 

de nos EHPAD sont en déficit. 
Rien n’y figure pour combler 

les surcoûts de l’inflation et des 
mesures exceptionnelles. Pour 

la première fois depuis sa 
création, nous avons rejeté ce 

budget en Commission !

Mobilisation totale pour le budget de la 
sécurité sociale ! 

Pas d’économies sur 
le dos de la santé !

À votre service !
PERMANENCE PARLEMENTAIRE :

contact@yannickneuder.fr
04 76 65 27 51

2, place rose valland, 38590  saint-etienne-de-saint-Geoirs

BUREAU À L’ASSEMBLÉE NATIONALE :

126, rue de l’université, 75355 paris 07 sp
01 40 63 15 28

yannick.neuder@assemblee-nationale.fr
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4 SOUTENIR LE POUVOIR D’ACHAT44  COMBATS MENÉS
POUR  NOTRE TERRITOIRE !

➡ Arrivée de nouvelles brigades de gendarmerie

➡ Arrivée de 3 nouveaux centres de soins non-programmés

Quelques VOTES IMPORTANTS :

« Avec Yannick, nous poursuivons notre combat avec 

une méthode : demeurer dans l’action permanente sur 

le terrain, faire bouger les choses et surtout obtenir des 

résultats pour le quotidien des Iséroises et des Isérois ! »

Au terme de cette année 2023, je 
porte un regard positif sur les  

réalisations accomplies au service de 
notre territoire. Entre mon activité 
hospitalière et mon engagement à la 
Région, je reste pleinement mobilisé 
aux côtés de Sylvie Dezarnaud pour 
mener ce mandat de député.

Nous avons voulu mener une 
politique utile, au service de chacun, 
à l’écoute de vos préoccupations et 
dans la continuité de celle que nous 
avons conduite comme élus locaux. 

Le travail de terrain a porté ses 
fruits :  par exemple, en collaborant 
étroitement avec les élus et 
professionnels de santé, nous avons 
pu déployer des structures de soin 
de proximité. Parallèlement, à Paris, 
j’ai continué à porter la voix de 

notre territoire autour de nombreux 
sujets (agriculture, indépendance 
énergétique, insécurité, handicap ...) 
même si, comme médecin, je reste 
très mobilisé et impliqué pour l’accès 
aux soins et les moyens dédiés au 
système de santé. 

J’ai d’ailleurs été élu vice-président 
de la Commission des Affaires 
sociales de l’Assemblée nationale 
pour continuer à être force de 
proposition sur ces sujets et faire 
valoir la vision d’un professionnel de 
santé. 

Vous pouvez continuer à compter 
sur notre plein engagement et 
notre disponibilité à la permanence 
de Saint-Etienne-de-Saint-Geoirs !

POUR la proposition de loi visant à protéger les logements contre l’occupation 

illicite (squatteurs) ;

POUR le projet de loi d’accélération de l’énergie nucléaire ;

POUR la loi de programmation militaire 2024-2030.

📍 Avec les élus de notre territoire à 
l’Assemblée !

📍 Avec Aymeric Gouyaud, notre 
champion du monde de tennis de table 
à l’occasion du Duo Day à l’Assemblée 
nationale

➡ Proposition de loi pour exonérer de taxe sur 
les carburants, les aides et infirmières à domicile, 
les services d’incendie et de secours etc.
➡  Saisine au gouvernement pour rétablir les 
prêts à taux zéro pour les ménages qui veulent 
acquérir un logement neuf.

➡  Proposition de loi visant à rétablir les peines 
planchers pour ceux qui agressent nos 
pompiers, médecins, policiers. Les agressions 
contre les dépositaires de l’autorité publique 
ont augmenté de 72% en 20 ans ! ➡  Saisine du gouvernement pour rendre éligible le 

prêt à taux zéro pour acquérir un véhicule propre 
: nous défendons l’écologie du quotidien qui ne 
pénalise pas les isérois qui se rendent soit à Lyon, 
soit à Grenoble pour travailler, se soigner, étudier… 

➡  Adoption de notre proposition de loi visant à 
calculer les retraites de nos agriculteurs en 
fonction des 25 meilleures années, c’est le fin 
d’une injustice !
➡  Opposition au passage en force de l’accord 
MERCOSUR qui visait à faire venir des produits 
d’Amérique du Sud au détriment de nos 
agriculteurs. Nous ne pouvons pas abandonner 
nos producteurs Français à la merci d’une 
concurrence déloyale !

PROTEGER NOS AGRICULTEURS

ENGAGER LA TRANSITION ECOLOGIQUE

Tout le reste de mon 
activité :

📍 Avec vous, à l’occasion de la 
grande choucroute annuelle à Saint-
Jean-de-Bournay !

EN FINIR AVEC L’INSECURITÉ

➡ Deux textes visant à en finir avec 
l’immigration incontrôlée qui déstabilise 
notre pays. Un bouquet de mesures de 
rupture parmi lesquelles : la fixation d’un 
plafond d’immigration voté par le Parlement, 
l’interdiction de régularisation des clandestins, 
la demande de visa depuis le pays d’origine et 
non plus chez nous ...

➡  Proposition de résolution visant à réduire 
l’impact carbone dans le secteur de la santé en 
retraitant les dispositifs médicaux à usage unique 
: le gouvernement a cédé à ma demande et 
lancé une expérimentation !

📍 À la foire de Beaucroissant

Je l’ai demandé au gouvernement dès mon élection et je 
l’ai appuyé après les violences au Péage-de-Roussillon. 
L’État m’a finalement écouté : nous avons donc des 
effectifs  supplémentaires de gendarmerie mobile entre les 
deux métropoles (Grenoble et Lyon) c’est-à-dire le pays 
Roussillonnais en passant par le pays Saint-Jeannais, la 
Grande Bièvre, et ce, jusqu’au pourtour du Lac de Paladru. 
J’ai souhaité ces moyens pour faire face à un contexte de 
montée de la délinquance dans les territoires les plus reculés.

Nous avions déjà ouvert un centre de soins non-programmés à Saint-
Etienne-de-Saint-Geoirs et nous avons souhaité amplifier cette 
politique du soin de proximité sur tout le territoire en inaugurant 
trois nouveaux établissements. Le premier au Péage-de-Roussillon, 
le second au Grand-Lemps et le troisième à Beaurepaire. Nous avons 
œuvré, main de la main avec acteurs locaux et porteurs de projets, 
aux côtés des maires pour déployer cette offre inédite accessible 
à tous ! Pour compléter cette offre, nous allons prochainement 
inaugurer un nouveau CardioParc à Salaise-sur-Sanne !  

➡ Renforcer notre industrie chimique et notre souveraineté sanitaire
Notre pays doit retrouver sa souveraineté, notamment en matière de 
production de médicaments. Notre territoire est armé pour répondre à ces 
enjeux avec un écosystème industriel de premier plan qui résiste face 
à un Etat encore trop régulateur et dépendant des acteurs étrangers. Avec 
le député européen François-Xavier Bellamy, nous avons visité l’entreprise 
Seqens à Roussillon qui produira 60% du paracétamol européen. Nous 
avons rappelé notre feuille de route pour redonner du souffle à nos fleurons 
industriels dont la réforme de la politique de régulation du médicament 
qui est aussi une de mes missions à l’Assemblée nationale.

➡ Défendre nos services publics de proximité : le 
cas de la Poste de Biol
Je défendrai toujours nos services publics de proximité, indispensables 
à nos territoires ruraux. Lorsqu’il a été question de restreindre 
l’amplitude horaire du bureau de poste de Biol, j’ai tenu à me mobiliser 
aux côtés du collectif pour la Poste de la commune et Patrick Belmont, 
maire de la commune afin d’acter le maintien de ce service auquel 
nous tenons tous.

🔹 17ème/577 en nombre 
d’amendements déposés ;

🔹240 RDV en permanence en 2023 ;

🔹 32 500 kms parcourus depuis mon 
élection ;
🔹 52ème/577 en nombre 
d’interventions en Commission ;

Être un député utile
 c’est d’abord travailler !

🔹 10 propositions de loi déposées.
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Mes prises de parole en 
vidéo :

POUR LE REJET du projet de loi d’intégration du gouvernement : il prévoit + de 

régularisations de sans-papiers sans moyens de contrôle suffisants. Nous plaidons 

pour un durcissement du texte : protéger nos frontières n’est plus négociable ;

➡ Responsabiliser les parents d’enfants 
délinquants ou émeutiers en agissant sur les 
allocations familiales.

ÉMEUTES DE L’ÉTÉ : 
aux côtés des élus, des forces 
de l’ordre et des commerçants 
touchés en Isère, mobilisé pour 

une politique pénale ferme à 
l’Assemblée nationale.
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